

## Martes 02 de octubre 2012

Última modificación 02.10.2012

El Financiero A nivel mundial, el peor desempeño desde 2009 (Eduardo Jardón) El desempeño de la industria manufacturera en México es de los más sólidos entre las principales economías, pese a la contracción que registra esta actividad a nivel global. De acuerdo con reportes de JP Morgan y Markit, el Índice de Gerentes de Compra (PMI, por sus siglas en inglés) mundial se contrajo en el tercer trimestre de este año y presentó su peor desempeño desde el segundo trimestre de 2009. En septiembre este indicador se situó en 48.9 puntos, y con esto acumuló cuatro meses a la baja. Una lectura por debajo de 50 puntos es señal de deterioro. La caída fue propiciada por la desaceleración en la producción manufacturera en Estados Unidos, y por caídas en la Unión Europea y Asia. En China este indicador registró su menor nivel en seis meses, mientras que en Japón cayó por cuarto mes consecutivo. Además, la producción registró una mayor caída en Taiwán y se estancó en Vietnam. P.C. industria manufacturera, economía mundial Riesgo de una recesión mundial: IIF Eduardo Jardón La economía mundial presentará una mejor evolución a partir del cuarto trimestre de este año y crecerá a un mayor ritmo en 2013, pero aún existen riesgos de que experimente una recesión. El Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) señaló que el panorama económico ha mejorado a raíz de la acción enérgica de los principales bancos centrales. La institución calculó que en el tercer trimestre de este año el PIB global creció 1.6 por ciento, y estima un avance de 2.3 por ciento para el último trimestre.

P.C. IIF, recesión, economía mundial Persiste deterioro en expectativa de inflación

Marcela Ojeda Castilla Por cuarto mes consecutivo, especialistas económicos del sector privado revisaron al alza su pronóstico de la inflación general para el cierre de 2012. En la encuesta del Banco de México (Banxico) de septiembre, la ubicaron en 4.15 por ciento, 0.14 puntos porcentuales por arriba de la estimada en agosto. No obstante, para la inflación subyacente, que excluye los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, previeron que al cierre del año se ubicará en 3.59 por ciento, menor en 0.02 puntos a la estimación previa. En cuanto a las expectativas para el objetivo de la tasa de fondeo interbancario del Banxico, en promedio, esperan niveles mayores al actual -de 4.5 por ciento-, y a partir del cuarto trimestre de 2013, "las estimaciones presentan de manera más frecuente aumentos graduales en esa tasa.

P.C. Banco de México, inflación Remesas familiares sufren su peor caída en 30 meses

(Eduardo Jardón) El ingreso de divisas al país por concepto de remesas familiares registró una caída de 11.6 por ciento en agosto, con lo que reportó su peor desplome en 30 meses. Cifras del Banco de México revelan que los mexicanos residentes en el exterior enviaron al país mil 895.5 millones de dólares en el octavo mes. Los envíos registraron en agosto su segundo descenso consecutivo, y esto resultó principalmente de una reducción en el monto, que fue de 303.9 dólares en promedio por remesa, 10.6 por ciento menos que en agosto de 2011. La autoridad monetaria calculó que el número de envíos durante el mes fue de seis millones 237 mil, 1.1 por ciento por debajo de la cifra del año anterior.

P.C. Banco de México, remesas, migración Perforará PEP hasta 25 pozos exploradores en 2013

(Esther Arzate) En 2013, Pemex Exploración y Producción (PEP) perforará entre 20 y 25 pozos exploradores de shale gas y shale oil (petróleo) e iniciará cinco laboratorios de campo en igual número áreas para seleccionar la mejor tecnología y lograr una exploración y explotación más eficiente del recurso. José Antonio Escalera Alcocer, subdirector de esa filial de Petróleos Mexicanos (Pemex), añadió que de los pozos perforados a la fecha, PEP encontró cuatro económicamente rentables, porque tienen reservas de gas húmedo (gas con líquidos) y dos resultaron con gas seco, cuya explotación a los actuales precios (tres dólares por millón de btu) no serían rentables. Al término de su participación en el foro Perspectivas Económicas y Empresariales de las Industrias de Gas y Aceite de Luitas dijo que para seleccionar la mejor tecnología y bajar los costos de producción, PEP asignará cinco contratos a igual número de compañías para desarrollar laboratorios de campo en áreas donde se prevé que existen reservas de gas húmedo.

P.C. PEMEX, PEP, petróleo La flexibilización traerá más inversión: José Antonio Torre

(Zenyazen Flores) La reforma laboral "es una buena noticia" que tendrá implicaciones positivas para la economía del país. "Habrá mayores inversiones porque seremos más atractivos", aseguró José Antonio Torre, subsecretario de Competitividad de la Secretaría de Economía (SE). "Esta flexibilización de la ley atraerá más inversión nacional y extranjera." Sin embargo, consideró muy difícil estimar cuánto podría avanzar México en el Índice de Competitividad Global del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). "En el WEF, el pilar laboral es el peor evaluado, pero entonces si se da esta reforma México va a subir en ese indicador. ¿Cuántos lugares escalaremos? Si son 30 o 25, no se sabe

P.C. reforma laboral, flexibilidad laboral Impulsan proyecto para eficientar la producción lechera

Héctor A. Chávez Maya La eficiencia en el uso de la energía y el agua en la ganadería lechera del país permitiría no sólo bajar los costos de producción, sino garantizar la permanencia en el mercado de los pequeños y medianos productores, aseguró Rodrigo Sánchez Mújica. El director de los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) anunció el inicio de un estudio de diagnóstico energético financiado por el gobierno español, en siete empresas de la ganadería

bovina de leche del país, que buscará una mayor eficiencia en sus procesos para ser más competitivos reduciendo costos en materia energética.

P.C. ganadería, leche, producción Pago por hora divide opiniones

Zenyazen Flores A pesar de que los diputados aseguran haber dado "certeza" a los trabajadores en el tema del pago por hora aprobado en la reforma laboral, hay posiciones encontradas entre expertos en la materia. Para algunos, el salario mínimo no se fraccionará en "ocho pesos la hora", mientras que para otros hay "vacíos legales" como la falta de una reforma a la Ley del Seguro Social y una retabulación al salario para hacerlo remunerador si se trabaja por horas. Tomás Natividad, presidente de la Comisión Laboral de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que el salario por hora siempre ha estado permitido en el artículo 83 de la Ley Federal del Trabajo (LFT), pero con la reforma laboral ahora se reglamenta el pago por hora a favor del trabajador, al establecer que no se le podrá pagar menos de un salario mínimo por jornada máxima (de ocho horas).

P.C. reforma laboral, empleo, salarios, seguro social Se requieren 600 millones de empleos a nivel mundial

(AFP, Reuters) WASHINGTON, 1 de octubre.- El planeta necesitará 600 millones de empleos más para mantener las actuales tasas laborales estables en los próximos 15 años, señala un informe del Banco Mundial (BM), que pide a los gobiernos que faciliten la tarea al sector privado para crear puestos de trabajo. "El desafío en el segmento juvenil es por sí solo impactante. Más de 620 millones de jóvenes no trabajan ni estudian. Sólo para mantener las tasas laborales estables, la cantidad de empleos a nivel mundial tendría que aumentar en unos 600 millones durante los próximos 15 años", explica el Informe sobre Desarrollo Mundial que publica anualmente el organismo. Desde Bruselas, la Unión Europea (UE) advirtió sobre un "desastre económico y social" si continúa en aumento el desempleo entre los europeos jóvenes, y llamó a un esfuerzo conjunto para combatir la alta desocupación en las naciones de la zona euro.

P.C. Banco Mundial, empleo Reforma Afectan informales y monopolios al País Por Ulises Díaz Cd. de México México (02 octubre 2012).- La economía nacional se ve impactada negativamente por dos actividades diametralmente contrastantes: los monopolios y el comercio informal. Tanto el Banco Mundial (BM) como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) advierten al Gobierno Mexicano y al Presidente electo, en diferentes estudios, sobre la afectación que tienen esos factores en el desarrollo económico del País. La cantidad de empleados que se encuentran en el sector informal en México es demasiado alta para el grado de desarrollo económico que tiene el País y es cuestionable que los cambios en la legislación laboral puedan reducir el problema, señala el BM. P.C. economía informal, monopolios, organismos internacionales, Banco Mundial, OCDE Anticipan menor crecimiento en AL Por Reuters y AFP Santiago Chile (02 octubre 2012).- La economía de América Latina y el Caribe crecería 3.2 por ciento este año, estimó hoy la CEPAL, que revisó la cifra a la baja debido a un menor desempeño de Brasil y a un ajuste en la previsión para Argentina. En un informe, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) pronosticó que el Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil crecería 1.6 por ciento este año, menor a la proyección del 2.7 por ciento que hizo en junio. "La debilidad de la economía mundial, causada principalmente por las dificultades que enfrentan Europa, Estados Unidos y China, ha incidido en el crecimiento de América Latina y el Caribe, región que tendrá en 2012 una expansión menor que en años anteriores", dijo la CEPAL en un informe.

P.C. CEPAL, América Latina, crecimiento económico, pronósticos

Se acerca al 25% desempleo en España

Por Reuters Madrid España (02 octubre 2012).- El desempleo en España continuó al alza en septiembre por segundo mes consecutivo al atravesar un período estacionalmente desfavorable para el mercado laboral una vez acabado el efecto positivo para el turismo de los meses de verano, aunque el Gobierno dijo que veía síntomas esperanzadores para el futuro. Según datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social divulgados este martes, el desempleo registrado aumentó en septiembre en 79 mil 645 personas hasta totalizar los 4 millones 705 mil 279. El dato es más bajo que el registrado en el mismo mes del 2011, cuando el desempleo se incrementó en 95 mil 817 personas en un clima de fuerte recesión económica en España.

P.C. España, desempleo Frena importación mercado automotriz

Por Alfredo González Monterrey México (01 octubre 2012).- La importación de vehículos usados provocó un retroceso de un 80 por ciento en las ventas de automóviles nuevos en México, un nivel similar al del 2001 y con ventas de apenas un millón de unidades, reveló Eduardo Solís Sánchez, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). "Yo le llamo la década pérdida, pues las ventas de automóviles al mercado interno andan en un millón de unidades, cuando deberían ser de un millón 800 mil". afirmó. "La industria automotriz mexicana ocupa el octavo lugar mundial en ventas de vehículos por la fuerza de sus ventas a otros países, pero la importación de autos usados frenó el crecimiento del mercado doméstico y le metió reversa hasta llevarlo a los niveles del 2001".

P.C. industria automotriz, importaciones. Presiona España a Bolsas europeas

Por Reuters Londres Inglaterra (02 octubre 2012).- Las Bolsas europeas y el euro caían este martes con los inversionistas preocupados sobre los problemas económicos de España y un panorama sombrío para el crecimiento mundial, y recogiendo ganancias de los avances recientes. El índice FTSEurofirst de las principales bolsas europeas abrió con una baja de un 0.4 por ciento al reanudarse las operaciones, después de cerrar el lunes con un alza de un 1.42 por ciento, a mil 104.71 puntos. El índice FTSE 100 de Londres, el CAC-40 de París y el DAX de Fráncfort abrieron en territorio negativo. España está dispuesta a pedir un rescate de la zona euro para sus finanzas públicas tan pronto como la próxima semana, pero Alemania ha indicado que debe esperar, dijeron funcionarios europeos el lunes, sumándose a la confusión acerca de cuándo podría llegar la ayuda.

P.C. España, sistema financiero, bolsas europeas Retoman récord reservas del País

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (02 octubre 2012).- Las reservas internacionales de México regresaron a la senda del crecimiento de la mano de Petróleos Mexicanos (Pemex) y lograron establecer un máximo histórico en su nivel, luego de tres semanas consecutivas de disminuciones. Así, del 24 al 28 de septiembre, las reservas aumentaron 972 millones de dólares y alcanzaron su vigésimo segundo récord del año en curso, al instalarse en 161 mil 882 millones de dólares, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares.

P.C. Banco de México, reservas internacionales El Universal ONU: AL envejece más que países desarrollados GINEBRA (Agencias).&mdash; Latinoamérica y el Caribe envejecen a un ritmo mayor que los países desarrollados y un cuarto de la población de la región tendrá más de 60 años a mediados de este siglo, según un informe publicado ayer por el Fondo de Naciones Unidas para la Población (UNFPA), que indicó también que la población mundial de personas mayores de 60 años llegará a los mil millones en menos de diez años: cada segundo dos seres llegan a esa edad. Según el informe titulado &rdquo;Envejecer en el siglo XXI: una celebración y un reto&rdquo; , en AL el número de sexagenarios, actualmente de 63.1 millones (10% de la población total), se triplicará y llegará a los 187 millones en un horizonte de 38 años para representar 25% de la población total

P.C. ONU, América Latina, economías emergentes, población mundial

Confirmará PEP potencial de pozo de aguas profundas Luis Carriles | El Universal Los resultados del nuevo pozo Supremus en las aguas profundas del golfo de México se darán a conocer en unos 10 días más y sirven para confirmar la presencia de hidrocarburo en la zona, la información que hoy se tiene disponible es que es un desarrollo similar a lo que hubo en Trión 1, donde se calculan reservas de entre 250 y 500 millones de barriles de petróleo crudo equivalente, informó Pemex Exploración y Producción (PEP). &ldquo;En Supremus esperamos que en una semana o en 10 días se tengan resultados, es un yacimiento más somero que el de Trión 1&rdquo;, dijo en entrevista Antonio Escalera, subdirector de Exploración y Producción de PEP. El funcionario abundó en que el tirante de agua, que es la distancia entre el espejo de agua y el lecho marino, es de casi 2 mil metros de profundidad y luego se perforarán otros dos o tres kilómetros en el subsuelo de tal forma que es un pozo con una profundidad cercana a los 5 mil metros.

P.C. PEMEX, PEP, petróleo, aguas profundas

Manufactura en México a la baja: IMEF

Ricardo Jiménez | El Universal

El índice de manufactura del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) registró una cifra de 51.2 puntos en septiembre del presente año, con respecto al dato anterior mostró un ajuste a la baja de 1.4 unidades, su nivel más bajo desde el mismo mes pero de 2011, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad. El sector manufacturero de México ingresó dentro de un canal descendente en el noveno mes, debido a la pérdida de fuerza del mismo sector en Estados Unidos, según los indicadores adelantados de un influyente grupo de especialistas financieros.

P.C. industria manufacturera

Ciencia, tecnología e innovación

Julio A. Millán | El Universal

Ante un entorno de fragilidad económica y alta competencia, el fortalecimiento de la inversión en Ciencia, en Tecnología y en Innovación (CTI) debe dejar de verse como un lujo, y ser considerado como una auténtica necesidad, es claramente un atajo al desarrollo que conduzca a alcanzar la prosperidad y la equidad social. El conocimiento y la innovación se han convertido en un medio para el crecimiento por excelencia. Es claro, para muchos países, que la inversión en CTI es, en realidad, una inversión para fomentar la competitividad. Las naciones que han alcanzado mayores niveles de bienestar son aquellas que han invertido recursos humanos y financieros en educación y en CTI, y cuya población y empresas han desarrollado la capacidad de crear conocimiento y de innovar. La inversión en educación superior, investigación científica e innovación tecnológica, constituye uno de los mecanismos más fructíferos que las naciones tienen para la construcción de

su futuro.

P.C. inversión, ciencia, tecnología, innovación El Economista Reservas rompen racha de pérdidas: Banxico Redacción / El Economista El Banco de México (Banxico), informó en su estado de cuenta que con dicho incremento el saldo total de las arcas del país en moneda estadounidense se ubicó en 161,882 millones de dólares. De tal modo que la base monetaria aumentó 4,636 millones de pesos, alcanzando un saldo de 728,581 millones de pesos. Esta cifra implicó una variación anual de 15.3 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Acciones en Europa son arrastradas por panorama internacional Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este martes con caídas leves arrastradas por la debilidad del sector de insumos básicos, afectado por la preocupación generada por la perspectiva de crecimiento global. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un descenso de 0.3%, a 1,101.55 puntos. El índice STOXX Europe 600 de recursos básicos encabezó las caídas sectoriales, con un retroceso de 1.2 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso se aprecia tras posible rescate en zona euro Reuters El peso se apreciaba este martes 0.13%, siguiendo un avance del euro, ante la expectativa de que España estaría lista para buscar un rescate internacional. La moneda de México cotizaba en 12.8239 por dólar, con un avance de 1.61 centavos frente a los 12.8400 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. Funcionarios europeos dijeron a Reuters el lunes que España estaba lista para solicitar un rescate de la zona euro para sus finanzas públicas tan pronto como el próximo fin de semana, pero que Alemania había indicado que preferiría aplazar una decisión. P.C. tipo de cambio, peso Mezcla mexicana cierra con ganancia de US1.08 Notimex El precio de la mezcla mexicana de petróleo finalizó la jornada con una ganancia de 1.08 dólares respecto al cierre del pasado viernes, al venderse en 102.13 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Para la consultora Bursamétrica, los futuros del crudo estadounidense subieron esta sesión, tras datos económicos de la mayor economía mundial que mostraron que la manufactura se expandió en septiembre. De tal forma, el precio del West Texas Intermediate (WTI) cerró en 92.48 dólares por tonel, lo que representó un avance de 29 centavos. P.C. mezcla mexicana, crudo, precios México mantendrá crecimiento ante Brasil y Argentina: Cepal Reuters La economía de América Latina y el Caribe crecería un 3.2% este año, estimó el martes la CEPAL, que revisó la cifra a la baja debido a un menor desempeño del gigante de la región Brasil y a un ajuste en la previsión para Argentina. En un informe, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) pronosticó que el Producto Interno Bruto (PIB) de Brasil crecería 1.6% este año, desde la proyección del 2.7% que hizo en junio. P.C. CEPAL, América Latina, crecimiento económico, pronósticos La troika regresa a Grecia AFP Grecia reanudó las conversaciones cruciales con sus acreedores para concretar las nuevas medidas de recortes para los dos próximos años, parte de los cuales se presentaron en el anteproyecto de presupuestos para 2013 que prevé un sexto año de recesión. El PIB griego sufrirá una contracción en torno a 3.8% en 2013 después de un retroceso de más de 6.5% en 2012, según las previsiones integradas en el texto del anteproyecto de presupuestos para 2013, hechas públicas por el ministerio de Finanzas. P.C. Grecia, troika, recortes presupuestarios, recesión Brasil impone más obstáculos a las importaciones Roberto Morales / El Economista Brasil impuso nuevas restricciones a las importaciones en una variedad de formas que van desde elevar aranceles a 100 productos y duplicar sus investigaciones de defensa comercial hasta el aumento previsto de más obstáculos a fabricantes externos en el sector automotriz. El gobierno brasileño puso en vigor a partir de ayer un incremento al impuesto de importación para un centenar de productos por un periodo de 12 meses, que puede ser prorrogable hasta el 31 de diciembre del 2014. P.C. Brasil, importaciones, proteccionismo, economía mundial La Jornada Lagarde: crisis europea y "abismo fiscal" amenazan economía mundial Dpa Whashington. La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, declaró en una entrevista emitida anoche por la CBS que la crisis en la eurozona y el llamado "abismo fiscal" en Estados Unidos son las causas de la falta de recuperación de la economía mundial. La funcionaria señaló también otros factores clave como las políticas económicas a largo plazo en países como Estados Unidos y Japón. "Estos son factores de incertidumbre que realmente impiden que la gente haga las decisiones de inversión, de contratación y de inversión extranjera directa que en otros casos ayudarían a crecer al mundo", opinó Lagarde.

P.C. FMI, crisis, economía mundial

OCDE solicita más libertad para el BCE a la hora de comprar deuda

Dpa Frankfurt. El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Ángel Gurría, solicitó más libertad para el Banco Central Europeo (BCE) a la hora de comprar deuda estatal, al mismo tiempo que alertó a España e Italia de los peligros de esperar "demasiado" para pedir un rescate. "El BCE debería poder tomar decisiones en base a criterios objetivos", declaró Gurría en una entrevista, "Frankfurter Allgemeine Zeitung".

P.C. OCDE, Banco Central Europeo, crisis, economía mundial El País Los recortes hunden el empleo a su nivel más bajo de los últimos nueve años Manuel V. Gómez / Álvaro Romero Madrid 2 OCT 2012 - 12:42 CET 1276 Los recortes en los servicios públicos y el tijeretazo en el personal de las Administraciones Públicas y en la sanidad han hundido la ocupación hasta su nivel más bajo en los últimos nueve años. Según los datos que ha hecho públicos esta mañana el Ministerio de Empleo, la afiliación a la Seguridad Social ha caído en 86.174 personas en su peor septiembre desde 2008. Tras este descenso, el total de inscritos en el sistema baja a 16.809.803 personas, una cifra desconocida desde abril de 2004. P.C. desempleo, finanzas públicas, crisis El gasto en prestaciones por desempleo se desborda y complica el recorte del déficit El País Madrid 2 OCT 2012 - 10:54 CET 43 Más malas noticias para el compromiso del Gobierno de reducir el déficit. El gasto en prestaciones por desempleo siguió desbocado hasta agosto, periodo en el que avanzó un 5,7% hasta los 21.107 millones de euros, según los datos que ha publicado este martes el Ministerio de

Empleo. Este repunte del desembolso en las prestaciones por desempleo deja en papel mojado las previsiones del Ejecutivo, que esperaba gastar menos dinero en este 2012 que en 2011. La secretaria de Estado de Empleo, Engracia Hidalgo, ha admitido que ve "factible" una ampliación de crédito para el pago de prestaciones en el mes de octubre. P.C. desempleo, seguridad social, crisis, déficit, finanzas públicas El Gobierno afirma ahora que estudia alternativas para actualizar las pensionesEl País Madrid 2 OCT 2012 - 13:09 CET4 El secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, ha revelado este martes que el Gobierno está estudiando "fórmulas" para revalorizar las pensiones ya que, según ha admitido, optar por compensar la subida del IPC "es un sobre coste y presiona al sistema" en un momento en el que España no se puede permitir el menor paso en falso en la corrección del déficit. El Ejecutivo lleva días respondiendo con evasivas a la pregunta de si, tal y como dicta la Ley General de la Seguridad Social, subirán las pensiones en noviembre para corregir la desviación de la inflación, que a cierre de septiembre escaló hasta los 2,5 puntos porcentuales. En esta ocasión, la opción ha sido apuntar a posibles alternativas, de las que Burgos no ha dado ningún detalle. P.C. seguridad social, pensiones &rdquo;The New York Times&rdquo; opina que los recortes traerán más miseria a EspañaEl País Madrid 2 OCT 2012 - 10:57 CET459 El periódico estadounidense The New York Times advierte en un editorial muy crítico publicado este martes de que los ajustes presupuestarios aplicados por el Gobierno español no servirán para reactivar la economía, sino que provocarán más pobreza y protestas. "Imponer nuevos recortes a los asalariados y al poder de gasto no traerán la recuperación; sino solo más miseria y agitación social", opina. P.C. desempleo, recortes presupuestarios, presupuesto, déficit, crisis La tasa de ahorro de las familias cae a su nivel más bajo en los últimos seis añosÁlvaro Romero Madrid 2 OCT 2012 - 18:57 CET9 La renta disponible de las familias cayó un 3,2% en el segundo trimestre del año hasta 172.961 millones de euros en términos brutos. Este descenso, que el Instituto Nacional de Estadística atribuye principalmente a la caída de los ingresos provenientes de los salarios, condicionó a su vez la tasa de ahorro de los hogares, que cayó a su nivel más bajo de los últimos seis años ante la necesidad de echar mano de la hucha para pagar facturas y hacer frente a los gastos corrientes. P.C. crisis, recesión, ingresos, ahorro La reforma laboral en México deja en entredicho a Peña NietoSalvador Camarena México 1 OCT 2012 - 23:47 CET91 Dentro de unas pocas semanas será legal en México contratar a trabajadores por horas y no necesariamente por jornadas de ocho horas al día, con un contrato de prueba o capacitación y no forzosamente con uno definitivo, agregar fuerza laboral mediante outsourcing o subcontratación, y el pago por salarios caídos (los que el empleado deja de percibir entre su despido y una sentencia judicial favorable) tendrá un tope de un año, más intereses, en los casi siempre eternos litigios por despido. Las autoridades laborales aseguran que estos cambios a la ley laboral mexicana, los primeros de relevancia en 40 años, repercutirán en la creación de 400 mil empleos formales además de los 650 mil que de promedio se crean en México anualmente. Los principales beneficiarios, dicen los promotores de las reformas aprobadas la semana pasada, serán los jóvenes y las mujeres, que con los nuevos formatos podrían acceder más fácilmente al mercado laboral. P.C. reforma laboral